

El 21% de los jóvenes recibe una oferta de empleo - Información - 26/12/2017

El 21% de los jóvenes recibe una oferta de empleo

Los universitarios que más horas dedican a completar los conocimientos teóricos son los de Medicina y Fisioterapia

J. A. M.

■ Las realización de prácticas en empresas también puede suponer una puerta de entrada al mercado laboral. De hecho, el 21,19% de los alumnos de la Universidad Miguel Hernández que realizaron

prácticas en empresas y entidades durante el curso 2016-2017 recibieron una oferta de empleo. Por este motivo, desde la UMH se insiste en la importancia de aprovechar al máximo el periodo de prácticas, antes de finalizar los estudios, de cara a mejorar el currículum de los alumnos.

Esto se debe, apuntan desde el Observatorio Ocupacional, al alto grado de satisfacción de las empresas con el trabajo de los estudiantes. En este sentido, según las encuestas que realiza la UMH el

99,46% de las empresas manifiesta estar satisfecha con el resultado de las prácticas. El porcentaje de alumnos satisfechos es del 98,01%.

Los alumnos que más prácticas realizan, respecto a los inscritos en los grados, son los de Medicina. Le sigue en segunda posición los de Fisioterapia, y tras éstos están los de Terapia Ocupacional. Los cinco primeros puestos los completan los alumnos de los grados de Podología y Biotecnología.

Por contra, los estudiantes que

menos prácticas realizan, según el estudio del curso 2016-2017 son los de Estadística Empresarial, Derecho, e Ingeniería Electrónica y Automática Industrial.

Sectores

Es por ello que casi la mitad de las prácticas que realizan los alumnos de la UMH, el 49,2% exactamente, se hacen en el sector de ciencias de la salud. Le sigue con el 31,10% las que se realizan en el sector de la educación e investigación.